

**BNN.CO.ID**

# "Safari Solat Subuh Berjamaah: Kapolsek Kalapanunggal Sampaikan Program Kapolres dan Sambut Masukan Masyarakat"

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Nov 2, 2023 - 13:27



*"Safari Solat Subuh Berjamaah: Kapolsek Kalapanunggal Sampaikan Program Kapolres dan Sambut Masukan Masyarakat"*

Sukabumi, 02 November 2023 - Pada hari Kamis, 02 November 2023, sejak

pukul 04.07 WIB, Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah di Mesjid Besar Nurul Bayan, Jalan Kalapanunggal, Kp Manglad, Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dipimpin oleh Briptu M. Sholahuddin.R ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dengan masyarakat sekaligus mendengarkan masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Kalapanunggal dan anggota piket mako Polsek Kalapanunggal menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE, yang merujuk pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini mencerminkan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat sambil memupuk hubungan yang harmonis dengan warga.

Kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah ini menjadi momen yang sangat berarti karena memungkinkan masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan pihak kepolisian. Masyarakat hadir dalam acara tersebut dapat menyampaikan masukan, kritik, dan saran mereka kepada polisi, yang tentunya akan menjadi bahan pertimbangan dalam upaya peningkatan pelayanan kepolisian.

Polsek Kalapanunggal, di bawah pimpinan Briptu M. Sholahuddin.R, terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya sambil senantiasa mendekati diri pada masyarakat. Kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah ini menjadi salah satu wujud nyata dari pendekatan tersebut, menggambarkan kerjasama yang harmonis antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Sukabumi.